



Skippernews - 11/2018

Zu unserem Abpaddelfest am 22. September war schon zu spüren, dass wir Herbstanfang hatten. Es schien zwar die Sonne, aber die Temperaturen und der Wind veranlassten den Festausschuss, dieses Mal einen anderen Ablaufplan vorzusehen. Die geschmückten Boote blieben im Hafen und es wurde erst einmal gemütlich Kaffee im herbstlich dekorierten Vereinsheim getrunken. Dann wurden unsere neuen Schlauchboote zu Wasser gelassen und es kamen nicht nur die Motoren, sondern auch die "Paddel" zum Einsatz, wobei neben den Kindern auch die teilnehmenden Erwachsenen vollen Einsatz zeigten. Nach so viel sportlicher Betätigung an der frischen Luft hatte jeder genug Appetit, um sich am Buffet zu stärken. Wie immer gab es anschließend viele leckere Nachspeisen, die von unseren Mitgliedern gespendet wurden. So gestärkt, wurde noch lange gemütlich im Vereinsheim oder in unserer Grillecke beim Kaminfeuer zusammen gesessen. Vielen Dank an den Festausschuss und den vielen Helfern, die zum Gelingen dieses schönen Festes beigetragen haben. Dieses Wochenende war sicher das letzte Mal in dieser herrlichen Sommersaison, dass der Hafen voller Boote war. Jetzt werden nach und nach die Boote aus dem Wasser genommen und ins Winterlager gebracht. Damit wir uns in der langen Winterzeit nicht ganz aus den Augen verlieren, treffen wir uns jeden zweiten Sonntag im Monat im Vereinsheim zu einer gemütlichen Kaffeetunde. Wenn ihr am 11. November Zeit und Lust habt, sehen wir uns um 15.00 Uhr. Kaffee und Kuchen bringt bitte jeder selbst mit. Am 1. Dezember findet unsere Weihnachtsfeier statt, deshalb fällt das monatliche Kaffeetrinken für Dezember aus. Eine Einladung zur Weihnachtsfeier geht rechtzeitig an alle Mitglieder und Gastlieger raus.